

7. Tag des Mädchenfußballs zu Gast bei der TUS DJK Dreiborn vom 8. - 9.9.2007

Inzwischen müssen wir vom Wochenende des Mädchenfußballs sprechen, da im Vorfeld wieder über 30 Schulmannschaften gemeldet hatten. Und das Wochenende war gut gewählt, einen Tag vor dem Start der Frauen WM in China. So meldete sich für Sonntagvormittag das ZDF an, um einen Beitrag über den Mädchenfußball zu drehen, der am Montag im Morgenmagazin auf die WM einstimmen sollte. Nicht nur die Dreiborner waren stolz, dass ihre schön gelegene Sportanlage deutschlandweit zu sehen war, auch für die vielen Mädchen und Jungen war es ein beeindruckendes Erlebnis, ein Kamerateam so hautnah zu erleben und sich tatsächlich im Fernsehen zu sehen. Auch der Kreisjugendausschuss Euskirchen konnte stolz darauf sein, dass sein Fußballkreis ausgesucht wurde, um exemplarisch über die positive Entwicklung im Mädchen- und Frauenfußball in Deutschland zu berichten.



Dazu passte auch das zweite Highlight des 7. Tags des Mädchenfußballs im Kreis Euskirchen. Am Samstag reisten zur Siegerehrung des Grundschulturniers der Vorsitzende des Verbandsjugendausschusses, Klaus Degenhardt, extra von einer DFB-Tagung aus Frankfurt und die Vorsitzende des Verbandsmädchenausschusses, Sabine Nellen, an. Nach der Ehrung der jüngsten Mädchen überreichten sie den zahlreich anwesenden Lehrerinnen und Lehrern, den Schülerinnen und Schülern des Clara Fey Gymnasiums eine Urkunde von DFB-Präsident Dr. Theo Zwanziger zum Sieg auf Landesebene beim DFB-Wettbewerb "Deutschlands Coolste Schulkickerinnen". Sabine Nellen erzählte, dass das Clara-Fey auch auf Bundesebene zu den besten zählte. Mit seiner Power Point Präsentation, in der es in witzigen Videosequenzen deutlich machte, wie hartnäckig die fußballbegeisterten Mädchen am CFG kämpften, um neben den erfolgreichen Volleyballerinnen und Fußballjungs wahrgenommen zu werden und endlich vor vier Jahren neben dem 1. Tag des Mädchenfußballs auch an den Landessportwettbewerben der Schulen als Fußballmädchenmannschaft teilnehmen zu dürfen. Gerade beim Landessportwettbewerb brauchen sich die CFG-Fußballerinnen mit ihren zahlreichen Kreismeistertiteln und dem zweimaligen Erreichen des

Landesfinals in 3 Jahren weder hinter ihren männlichen Kollegen noch hinter den Volleyballerinnen zu verstecken. Damit sie auch weiter in der Erfolgsspur bleiben, erhalten sie vom DFB einen Trikotsatz und 15 Spielbälle. Bei der Erstellung der Präsentation wirkten nicht nur Mitschüler, das Lehrerkollegium und die Schulleitung mit, sondern auch die DJK Dreiborn, die in Kooperation mit dem CFG innerhalb eines Jahres drei Mädchenmannschaften und eine Frauenmannschaft auf die Beine stellte.



Da war es nur logisch, dass das CFG seine Unterstützung zusagte, als die DJK Dreiborn anbot, den 7. Tag des Mädchenfußballs auszurichten. Neben der Cafeteria halfen Schüler, Schülerinnen und Lehrer(innen) auch bei der Turnierleitung am PC und mit dem Einsatz des Schulsanitätsdienstes. Der gemeinsame Einsatz und das gemeinsame gelungene Erlebnis wird die Kooperation sicher auf Jahre festigen.

An diesem Wochenende gingen aber noch weitere Sieger vom Platz. Die Grundschulen spielten mit ihren jüngsten Spielerinnen mit 5



Mannschaften in der Meisterrunde. Hier siegte Lommersum 2 vor Kirchheim, Dreiborn, Lückerrath und der 3. Mannschaft von Mechernich. Die erfahreneren Mädchen spielten mit 4 Mannschaften in der Champions League. Auch hier siegte die Grundschule Lommersum mit ihrer ersten Mannschaft souverän vor Kommern, Mechernich 1 und Mechernich 2. Am Abend trafen die Oberstufenschülerinnen von HJK Steinfeld und CFG Schleiden auf die Grundschulmütter von Dreiborn. Mit einem Tor mehr siegten die Grundschulmütter vor HJK Steinfeld. Dritter wurden die Clara Feylerinnen. Beim Unterstufenturnier am Sonntagmorgen stand die Hauptschule Zülpich mit 7 Siegen unangefochten auf dem ersten Tabellenplatz, gefolgt von CFG Schleiden 1, GAT Mechernich, Realschule Mechernich, St. Michael Gymnasium Bad Münstereifel, CFG Schleiden 2, HJK Steinfeld und der zum ersten Mal startenden Stephanusschule Bürvenich. Das Mittelstufenturnier am Sonntagnachmittag gewann mit einem mehr geschossenen Tor HJK Steinfeld vor CFG Schleiden, Hauptschule Zülpich, Hauptschule Kall, GAT Mechernich, Realschule Schleiden und dem Städtischen Gymnasium Schleiden.

Barbara Schwinn